

La Seyne

Avant dernier feu d'artifice de la saison aux Sablettes



Le dernier bouquet final aura lieu dimanche prochain, sur la plage des Sablettes.

(Photo P. F.)

Il y avait un peu moins de monde dimanche soir aux Sablettes pour le feu d'artifice que pour celui du 15 août, mais les spectateurs présents ont apprécié le spectacle offert par l'association des commerçants du sud de la Seyne. Une nouvelle fois, les terrasses étaient bondées, amenant un sourire sur les visages des exploitants.

« La saison a été difficile, particulièrement le mois de juillet ou les mauvaises conditions météo ont fait chûter de 50 % en moyenne le chif-

fre d'affaires des bars et restaurants comme des marchands forains. Il faut dire que certains soirs de juillet nous servions plus de chocolat chaud que de boissons fraîches. Heureusement, cette perte est en partie compensée par les bons chiffres de juillet, particulièrement les soirs de feu d'artifice », précise Bernard Benêt président de l'association des commerçants. Dimanche prochain 28 août, ce sera le dernier feu d'artifice de la saison estivale aux Sablettes.

P. F.